

DAVID GAUTIER contraint à la retraite

David Gautier contraint à la retraite

Mauvaise nouvelle : David Gautier (2,04 m), âgé de 27 ans seulement, a été contraint de mettre un terme à sa carrière. Raison de cette retraite prématurée : un kyste placé sur la colonne vertébrale de l'ailier du BCM Gravelines, face auquel la médecine est actuellement impuissante. Victime de douleurs qui l'handicapent au quotidien, le joueur a opté pour la prudence. «Les docteurs me disent que ça peut se stabiliser donc on va toucher du bois et croiser les doigts pour que ça ne s'aggrave pas. Aujourd'hui j'ai mal tous les jours mais je me dis que si ça reste comme ça, c'est un moindre mal. J'arrive à supporter cette douleur. Par contre si ça évolue en pire, ça sera difficilement supportable», explique-t-il sur le site officiel du club. Formé à l'INSEP, David Gautier a porté les couleurs de Cholet durant 5 ans (1998-2001, puis 2004-06) – sa ville natale – entrecoupés par trois saisons à Strasbourg. N'ayant pratiquement pas joué la saison dernière en raison de cette blessure, Gautier se tourne dorénavant vers l'avenir et une possible reconversion vers le coaching.



Basket News – Jeudi 6 septembre 2007